

cattedra



BORMETT



Riconosciuti validi per un'efficiente visione del
ALBO degli OPTOMETRISTI
Sezione culturale di Federotica

cattedra



CATTEDRA PER INSEGNANTE

Caratteristiche tecniche: struttura in tubo di acciaio diam. 60 sp. 2 mm con unioni in tubo 50x30 sp. 2 mm. Pannello anteriore coprigambe in nobilitato di faggio solo frontale (pannelli laterali a richiesta). Cassettiera pensile metallica a 2 cassetti, con serratura di sicurezza. Verniciatura a polvere epossidica con pretrattamento antiossidante e successiva cottura a 180° (colori come da cartella sul retro del ns. catalogo). Piano in laminato faggio sp. 24 mm con bordi e spigoli arrotondati in massello di faggio. Dimensione cm. 140x70 - 160x80 - 180x80. Certificata CATAS.

TEACHER'S DESK

Technical features: steel round frame Ø 60, thickness 2 mm, with junctions 50x30, thickness 2 mm. Front panel covering the legs made of beechwood (side panels on request). Hanging metal chest of drawers provided with 2 drawers, with safety lock. Epoxy powder painting with antioxidant treatment and subsequent baking at 180° (colours according to the card on the back of our catalogue). Beech laminate top, thickness 24 mm, with chamfered edges and corners made of beech heartwood. Dimensions 140x70 cm - 160x80 cm - 180x80 cm. Provided with CATAS certification.

LEHRERPULT

Technische Eigenschaften: Gestell aus Eisenrohr, Durchm. 60, Stärke 2 mm mit Rohrverbindungen 50x30, Stärke 2 mm. Vorderes Paneel zum Fußschutz aus veredeltem Buchenholz nur Vorderseite (Seitenpaneele auf Anfrage). Schubladenkasten aus Metall mit 2 Schubladen und Sicherheitsschloß. Epoxydpuverlackierung mit vorheriger Antioxydationsbehandlung und darauffolgendem Brennverfahren bei 180° (Farben, wie nach Tabelle auf der Rückseite unseres Kataloges). Schreibplatte mit Buche beschichtet, Stärke 24 mm mit abgerundeten Ecken und Kanten aus massiver Buche. Maße: 140x70 160x80 - 180x80 cm. CATAS Zertifizierung

A Norme UNI 8592/84 - 8595/84+FA 1/95 - 8594/84+FA 1/95 - 8593/84+FA 1/95 - 9086/87 - 9085/87



26836 MONTANASO LOMBARDO (LO) • ITALY - Via Industria, 8
Tel. (0371) 68003 - Telefax (0371) 68002
www.bormett.com
e-mail: info@bormett.com

